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COMUNIDAD

VALDEOLMOS-ALALPARDO
7 mayorías absolutas  seguidas
El Alcalde y candidato popular, Miguel ángel 
Medranda, lleva siete mayorías absolutas 
consecutivas desde 1995, y se está esforzando 
y trabajando por conseguir la octava.    P.  10

Rafa Sánchez Acera, candidato a la alcaldía de los 
socialistas de Alcobendas, reunió en La Esfera a 600 
simpatizantes, en presencia del ministro Albares. 
Entrevista en páginas interiores.    P.  6

ALCOBENDAS
Rafa Sánchez Acera juega fuerte

La presidenta madrileña, Isabel Díaz 
Ayuso, hizo ayer una llamada a la unidad 
en su discurso, en la Real Casa de Correos,  
en el Día de la Comunidad de Madrid.  P.  15

MADRID Y EL 
2 DE MAYO

Miguel Ángel 
Martín Perdiguero 

nos presenta 
“Vecinos por Sanse”
Miguel Ángel Martín Perdiguero nos explica sobre la nueva 
marca de su partido, con la que acude a las próximas elecciones 
sin dejar en la estacada a su antigua formación, Ciudadanos.    
"Siempre se ha dicho que nuestra ciudad necesitaba un partido 
local real, compuesto por personas que defiendan nuestros 
intereses y se centre en el municipio y en sus características 
específicas, lejos de las ideologías y de las imposiciones de los 
grandes partidos nacionales y regionales". El nuevo partido 
comparecerá en coalición con Ciudadanos.   P.  4 
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Como parte de este nuevo concepto 
de movilidad, Madrid Nuevo Norte 
contribuye a la naturalización de la ciudad 
integrando recorridos en la estructura 
urbana articulados por una red verde y 
por una red de actividad económica que 
se superponen y complementan. Gracias 
a la apuesta por modos de transporte 
de gran capacidad, Metro, Cercanías 
y Bus Prioritario), así como a medidas 
disuasorias del transporte privado y a 
la creación de una amplia red ciclista 

para impulsar medios de transporte 
alternativo, se obtendrá un claro avance 
en la estrategia de descarbonización de 
la ciudad.

DISFRUTAR DE TODAS LAS 
OPORTUNIDADES LABORALES, DE 
CULTURA Y DE OCIO

De este modo, el proyecto rompe 
barreras sociales, evolucionando la 
“ciudad de los 15 minutos” hacia la 
“región de los 45 minutos”, para dar 
acceso a los mejores puestos de trabajo 
a todos los madrileños y permitiendo 
una conexión a escala global, gracias a 
los menos de 15 minutos a los que se 
encuentra el aeropuerto internacional 
de Madrid. 
Porque no sólo es necesario cubrir las 
necesitades cotidianas del día a día con 
desplazamientos a pie y en bicicleta, 
sino que, para disfrutar de todas las 
oportunidades laborales, de cultura 
y de ocio que ofrece una gran ciudad 

como Madrid, se necesita también una 
potente red de transporte público.
Se calcula que más de 5 millones de 
personas podrán llegar a este centro 
de negocios de Madrid Nuevo Norte en 
unos 45 minutos.

EL 80% DE LOS DESPLAZAMIENTOS 
SERÁN POR MEDIOS DE 
TRANSPORTE SOSTENIBLES

Se trata del primer desarrollo urbano 
que no se diseña para el coche, sino que 
lo hace en torno a una extensa red de 
transporte público, en un nuevo modelo 
de ciudad sostenible e inclusivo. 
La columna vertebral de Madrid Nuevo 
Norte está formada por esta extensa 
red de transporte público que integra 
Metro, Cercanías, autobuses urbanos e 
interurbanos y un pionero sistema de 
autobús de alta capacidad, que facilitará 
que quienes necesiten desplazarse a 
más distancia escojan estas opciones 
antes que el vehículo privado.   En 

Madrid Nuevo Norte sólo se construirá 
un tercio de las plazas que la normativa 
permite. De hecho, el Ayuntamiento 
contempla que se pueden construir 1,5 
plazas por cada 100 metros cuadrados, 
pero aquí sólo habrá 0,5. Se estima 
que el 80% de los desplazamientos 
en Madrid Nuevo Norte serán por 
medios de transporte sostenibles, 
y todas las necesidades diarias se 
encontrarán en un radio de menos 
de 15 minutos a pie o en bicicleta.

 
Se creará una ciudad amable, donde poder desplazarse a pie, en bici o a través de todas las formas de 

transporte público gracias a un diseño urbano que gira en torno a una movilidad más sostenible y  eficiente

 MADRID NUEVO NORTE  Y  SU APUESTA  POR  UNA 
MOVILIDAD SOSTENIBLE Y POR EL TRANSPORTE PÚBLICO

 Madrid-Chamartín Clara Campoamor avanza para ser un nodo estratégico del proceso de liberalización 
del transporte ferroviario de viajeros y un referente mundial de la movilidad sostenible y multimodal

La estación de Madrid-Chamartín 
Clara Campoamor culminará su 
transformación en un referente de 
la movilidad sostenible, multimodal, 
conectada e integrada con el proyecto 
Chamartín Ecosistema Abierto del 
equipo integrado por UNStudio, b720 
Arquitectura y Esteyco, ganador del 
concurso internacional más ambicioso 
en décadas celebrado en España, al que 

concurrieron las principales firmas de 
ingeniería y arquitectura del mundo.
La propuesta presentada define tres 
elementos arquitectónicos que trabajan 
en conjunto para crear las condiciones 
óptimas en el desarrollo de la estación 
y su entorno:
1.- Las terrazas del parque, que surgen 
como extensión natural del futuro 
Parque Central.

2.- La recuperación de las bóvedas del 
sector sur.
3.- Las torres - incluyendo tres edificios 
de altura de 110, 160 y 220 m y la nueva 
sede de Adif-, que acogerán al desarrollo 
del entorno y el centro de negocios.
La propuesta presenta una marcada 
funcionalidad ferroviaria, a través de 
dos terminales polivalentes, que podrán 
ser utilizadas con flexibilidad: para 
salidas o llegadas de viajeros, para el 
uso de distintos operadores ferroviarios 
y destinos, y en función de la evolución 
del complejo ferroviario. Por su parte, 
la terminal norte -cerca de 35.500 m2 
de nueva construcción- incluye un 
truncamiento que agilizará el acceso 
directo a los andenes de Cercanías 
y a los recorridos de los viajeros que 
efectúen la salida o llegada en trenes 
de larga distancia, procedentes o con 
destino Cercanías.
El proyecto, asimismo, facilita los 
intercambios con metro y taxi -además 
de los accesos peatonales- y el futuro 

intercambiador de autobuses que se 
desarrollará en Agustín de Foxá. 

UNA CIUDAD ABIERTA AL MUNDO 
DE LOS NEGOCIOS Y DEL OCIO

Además, Madrid Nuevo Norte incorpora 
espacios para medios de transporte 
sostenibles (compartidos y privados) 
para potenciar la movilidad activa.
La propuesta, además,  apuesta por un 
desarrollo armónico de la estación y la 
ciudad, con balcones urbanos, terrazas, 
que surgen como extensión natural del 
futuro Parque Central, la recuperación 
de las bóvedas del sector sur y las torres, 
que acogerán el centro de negocio.
Para garantizar la movilidad de los 
ciudadanos, Renfe ha reforzado los 
servicios con más trenes (+15%) y más 
plazas sentadas (+6%). Asimismo, ha 
incorporado a más personal y contará 
con 700 profesionales para informar, 
orientar y guiar a los viajeros en las 
estaciones.

 LA ESTACIÓN DE MADRID-CHAMARTÍN CLARA CAMPOAMOR, 
SERÁ UN REFERENTE A NIVEL INTERNACIONAL
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Sanse ya tiene en marcha sus Campus Predeportivos 2023

La Asociación de Clubes Deportivos 
de San Sebastián de los Reyes 
(ACDSSRR) ha presentado la oferta 
de los Campus Predeportivos 
de Verano 2023, que contará 
con novedades en torno a las 
actividades acuáticas para todos los 
participantes y el apoyo económico 
del Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes.

Este año, los vecinos de San Sebastián 
de los Reyes podrán optar a 7.200 plazas 
que se ofertan en verano, con objeto 
de facilitar la conciliación y la inclusión 
de miles de familias de la ciudad.
Los campus predeportivos se desarrollarán 
durante los meses de junio, julio y agosto. 

Estarán divididos en cuatro quincenas 
con una semana de pre-campus que se 
ha programado del 26 al 30 de junio con 
cambios en algunas de las sedes a causa 
de las obras de acondicionamiento de las 
instalaciones deportivas.
El acto de presentación ha corrido a cargo 
de la ACDSSRR, con la presencia de su 
presidente Luis García, y la participación 
institucional del alcalde Narciso Romero; el 
vicealcalde Miguel Ángel Martín Perdiguero 
y el concejal de Deportes, Ángel Buenache.
 Conciliación, convivencia 
y confianza
Bajo el lema “Conciliación, convivencia y 
confianza” la ACDSSRR, en coordinación 

con la Concejalía de Deportes del 
municipio, ofrece unos campus con la 
participación de 19 entidades deportivas 
del municipio cuyas opciones se podrán 
consultar hoy 24 de abril desde la 
web www.campusveranosanse.org.
El plazo de inscripción a los diferentes 
campus se iniciará el próximo 3 de 
mayo a las 8 de la mañana a través 
de la misma página web para poder 
realizar las gestiones de manera on line. 

Plazas de inclusión 
y sociales
En la oferta de municipal de 7.200 plazas 
vienen incluidas 900 para las familias 
más desfavorecidas de la ciudad, con el 
fin de facilitar la inserción social y una 
alternativa de ocio deportivo durante los 
meses de verano.  Este recurso se está 
activando ya a través de la Delegación 
de Bienestar y Protección Social desde 
el pasado 18 de abril y supondrá 
una subvención de prácticamente el 
100% del coste para estas familias.
Además, al igual que en las pasadas 
ediciones, se ofertan plazas con carácter 
inclusivo para aquellos niños y niñas con 

algún tipo de discapacidad que quieran 
disfrutar de este campus gracias a la labor 
de la Fundación FDI.
El Ayuntamiento subvenciona el 50% de la 
actividad, sin incluir las de protección social 
para garantizar que una gran parte de las 
familias de la ciudad puedan combinar la 
conciliación y la práctica deportiva. 
En relación a las medidas de seguridad, la 
ratio se establece en 20 alumnos/as por 
monitor y ayudante de monitor (10/1), 
no pudiéndose en ningún caso superar el 
máximo de 24 (12/1). 
Además, para las plazas inclusivas, la 
ratio será de 2/1, y en todo momento, en 
general, se establecerá un control de los 
contactos con grupos cercanos en los 
servicios de transporte, comedor, piscina 
u otros que se pudiesen producir durante 
la actividad. Dichos grupos se crearán en 
función de criterios de edad. 
Toda la información aparece publicada 
en la web, desde el 24 de abril, www.
campusveranosanse.org
Las inscripciones se pueden llevar a 
cabo en las plataformas de la Asociación 
de clubes, ACDSSRR: desde el pasado 3 
de mayo de 2023. Toca  no despistarse, 
amigos.

Además, este año, vienen incluidas 900 plazas para las familias más desfavorecidas de la ciudad

Este año los vecinos de San Sebastián de los Reyes podrán optar a 7.200 plazas
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Lo primero, ¿qué es Vecinos por 
SanSe? 
Siempre se ha dicho que nuestra ciudad 
necesitaba un partido local real, compuesto 
por personas que defiendan nuestros 
intereses y se centre en el municipio y en 
sus características específicas, lejos de las 
ideologías y de las imposiciones de los 
grandes partidos nacionales y regionales.
Con este movimiento queremos que 
todo el trabajo que se ha desarrollado y 
que hemos iniciado desde 2019 como 
Gobierno tenga una continuidad, con la 
filosofía de un partido local, netamente 
compuesto por más vecinos que conozcan 
SanSe.
Al proyecto se han adherido 12 personas 
que van a enriquecer el actual equipo, 
con perfiles muy definidos y reconocidos 
en las áreas del deporte y de la gestión, 
que vienen de la empresa privada, de 
las urbanizaciones, que defienden las 
hermandades y las tradiciones. Eso es 
Vecinos por SanSe. 

Definitivamente, Vecinos por 
SanSe será la candidatura que 
encabece las elecciones del 
28 M en San Sebastián de los 
Reyes...  ¿Mantiene algún tipo de 
vinculación con Ciudadanos?

Claro, nos presentamos en coalición 
con Ciudadanos y, si se consulta la lista 

de candidatos, se comprueba que tiene 
personas vinculadas al partido, que han 
desarrollado un trabajo excelente en 
estos cuatro años, con un gran arraigo en 
la ciudad y que dan una continuidad al 
proyecto inicial. 

Si me permite la expresión, el 
núcleo duro de la última legislatura 
de Ciudadanos, se mantiene ¿no? 
Yo no hablaría de núcleo duro, hablaría de 
un gran equipo. 
Se ha trabajado mucho y muy bien, y las 
personas que me han acompañado han 
realizado una gestión nunca vista en el 
Ayuntamiento. Así nos lo reconocen los 
vecinos, los técnicos municipales, las 
asociaciones, los empresarios y muchas 
personas que han visto el gran cambio 
que se está realizando en su ciudad.

¿Qué propondrá esta coalición 
en su programa electoral para la 
próxima legislatura?  
Seguir desarrollando los proyectos que 
hemos iniciado, en todos los ámbitos 
y en toda la ciudad. Cuando digo en 
toda la ciudad incluyo también a las 
urbanizaciones, las grandes olvidadas 
durante años, décadas en algunos casos…

Seguiremos mejorando 
infraestructuras, con 
especial atención a los 
parques y a la limpieza 

Continuaremos trabajando para que la 
vivienda pública llegue a los vecinos que 
más  la necesitan, ya sea en compra o en 
alquiler, y que los acuerdos alcanzados 
para Cerro del Baile, las 1.058 viviendas de 
gestión municipal conseguidas, sigan su 
proceso y se empiece a construir cuanto 
antes. 
Después de décadas con Cerro del Baile 
paralizado, vemos cómo los trámites van 
avanzando.
Vamos a seguir asfaltando el municipio, 
mejorando infraestructuras, y prestando 
especial atención a los parques y a la 
limpieza, apostando por más instalaciones 
deportivas, aumentando los medios 
humanos y materiales de nuestra Policía 
Local…

En la actual legislatura se ha hecho 
mucho y en muchos campos, a 
pesar de los 2 años de pandemia. 
¿Espera que el ciudadano se lo 
reconozca en las urnas?

En este mandato de cuatro años con una 
terrible pandemia, una Filomena, la crisis 
energética y la guerra de Ucrania de por 
medio, se ha avanzado y se han desarrollado 
obras y actuaciones que no se veían desde 
hace 15 años. Queremos seguir así, con 
este ritmo, escuchando a todos los vecinos, 
resolviendo sus problemas y construyendo 
una ciudad de futuro.

Es nuestro deber estar 
al lado de nuestros 
vecinos
Y, respondiendo a tu pregunta, lo que he 
recibido por parte de muchos vecinos es 
el agradecimiento por hacer cosas, que 
parecen sencillas una vez realizadas, pero 
con las que nadie se había puesto manos 
a la obra… Faltaba un equipo como el 
nuestro para hacerlas realidad. Te hablo de 
trabajos como ampliar aceras, asfaltar, hacer 
parques inclusivos, mejorar el deporte, tener 
los mejores encierros y las mejores fiestas 
de la historia de la ciudad, colaborar en 
pandemia dando mascarillas por las casas y 
ayudas económicas... Todo esto se hace por 
responsabilidad y porque es nuestro deber 
estar del lado de nuestros vecinos.

¿Sería muy descabellado pensar en 
una mayoría, incluso absoluta?

Es muy complicado en los tiempos que 
corren que haya una mayoría absoluta, no 
solo aquí en SanSe, en muchos municipios. 
Siempre digo que gobernar es llegar 
a acuerdos y que haya una oposición 
responsable. Así lo hemos conseguido en 
este mandato en minoría, por ejemplo, 
sacando tres presupuestos con apoyos 
que han hecho posible todo lo realizado. 
Lamentablemente en la oposición no 
todos han tenido esa responsabilidad. 
Los mismos de siempre se han opuesto 
sistemáticamente a propuestas esenciales 
y buenas para el municipio como mejorar 
la limpieza, construir más parques 
inclusivos para todos los niños o contar 
con una ciudad más segura. Es triste, pero 

es así.

¿A quién se refiere?

Por supuesto a la izquierda radical 
representada por Izquierda Independiente 
que ha ido siempre de la mano de un 
desconocido Partido Popular de SanSe 
que no está a la altura de lo que era, un 
Partido Popular a quien se le ha ido un 
concejal el mejor concejal que ha tenido 
en los últimos años. Lo digo muchas veces, 
en política no todo vale, y parece que 
a ellos les da igual con tal de alcanzar el 
poder.

¿Alguna línea roja para pactar con 
algún partido político para formar 
Gobierno?
Yo no marco líneas rojas, pero sí que en 
el pasado otros las pusieron encima de la 
mesa y no supieron ver la capacidad de 
gestión que podíamos imprimir a la ciudad. 
Han pasado cuatro años en el banquillo de 
la oposición por altanería, falta de visión 
política y arrogancia. Esperemos que no se 
repita…

Tenemos la capacidad 
de seguir cumpliendo 
el proyecto
Lo único que yo pondré encima de esa 
mesa es nuestra probada capacidad 
de gestión durante cuatro años, 
un acuerdo de Gobierno que se ha 
cumplido prácticamente al cien por cien 
y nuestro trabajo para sacar adelante el 
programa que presentamos pensando 
exclusivamente en los vecinos de SanSe.

Como todavía no se puede pedir 
el voto, díganos... ¿Por qué el 
ciudadano de San Sebastián de 
los Reyes debe votar a Vecinos 
por Sanse – Ciudadanos en las 
próximas elecciones municipales?

Si quieren que la ciudad siga creciendo, 
que haya más vivienda pública, más 
limpieza, más seguridad, más parques, 
un SanSe más social y más grande, con 
nuestras tradiciones intactas, los vecinos ya 
saben que somos capaces de conseguirlo. 
Lanzamos en el pasado un proyecto que 
se ha cumplido y sabemos que tenemos la 
capacidad para seguir haciéndolo. 

VECINOS POR SANSE, el “partido local real” de Martín Perdiguero
“Nos presentamos en coalición con CIUDADANOS y, si se consulta la lista de candidatos, se comprueba que tiene personas vinculadas al partido”

  MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO, 
actual Vicealcalde de Sanse

Miguel Ángel Martín Perdiguero 
busca mayor compromiso con su 
ciudad. El actual Vicealcalde de 
Sanse ha creado un partido, como 
él dice: “local real”, y comparecerá 
en estas elecciones en coalición con 
Ciudadanos...
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“Nos presentamos en coalición con CIUDADANOS y, si se consulta la lista de candidatos, se comprueba que tiene personas vinculadas al partido”
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¿Después de dos años de alcalde, 
en los que le tocó lidiar con la 
pandemia y con Filomena, que 
recuerdo le queda? 

Es cierto que, durante la primera etapa del 
mandato, al frente de la Alcaldía, nos tocó 
enfrentarnos a dos situaciones inéditas 
en la historia de Alcobendas. Durante los 
durísimos días de la pandemia aprendí 
muchas cosas importantes, pero, sobre 
todo, que teníamos que ser eficaces a la 
hora de resolver los problemas de quienes 
más ayuda necesitaban: poder llegar 
rápido a la gente que tenía que solucionar 
cuestiones tan relevantes como comprar 
alimentos o medicamentos; que los 
niños y niñas tuvieran herramientas 
tecnológicas para poder acceder a las 
clases on line; que las personas mayores 
pudieran seguir recibiendo el servicio de 
comida en su domicilio… No obstante, 
la mayor lección que recibí fue confirmar 
que Alcobendas es una ciudad solidaria 
y generosa, tanto los vecinos como los 
trabajadores municipales y las empresas 
de la ciudad demostraron en ambas crisis 
que estaban al servicio de la ciudadanía.

En esos dos difíciles 
años sacamos adelante 
proyectos muy 
importantes para la 
ciudad
Y además, quiero recordar que en esos 

dos difíciles años sacamos adelante 
proyectos muy importantes para la 
ciudad, como la mejora de la limpieza 
con una fuerte inyección económica de 
más de 2 millones de euros anuales; la 
puesta al día de las infraestructuras de los 
barrios; aumentamos a un millón cada año 
las obras de mejora de los colegios… En 
definitiva, hemos puesto al día una ciudad 
que llevaba demasiados años estancada, 
sin actualizar. Los gobiernos anteriores del 
Partido Popular prácticamente vivieron de 
las rentas de las décadas en las que José 
Caballero hizo de Alcobendas un referente 
en servicios públicos. Y este Gobierno 
municipal ha recuperado ese impulso 
transformador. 

¿Sobre la convivencia con 
Ciudadanos, se arrepiente de algo?
No me arrepiento de nada, en absoluto. 
Ha sido muy enriquecedor estar en un 
gobierno de coalición. En estos tiempos de 
mucho ruido y de enfrentamiento político, 
hemos demostrado que dialogar y llegar 
a acuerdos para sacar adelante proyectos 
que mejoran la vida de las personas es 
mucho más productivo. Hemos traído al 
Ayuntamiento de Alcobendas la lealtad, la 
honestidad, la transparencia y la cercanía. 
Nuestras políticas municipales son un 
reflejo de esta forma de entender el 
servicio público.

Hemos recuperado las 
políticas de vivienda 
pública y construiremos 
más de 4.500 pisos 
protegidos en Valgrande

¿Se está reuniendo con los diferentes 
colectivos de la ciudad para extraer 
conclusiones para la confección 
del programa electoral, que 
conclusiones ha sacado? 

Es difícil mejorar los servicios municipales 
si no escuchamos a las personas que se 
van a beneficiar de las mejoras. Pararse 
a escuchar es fundamental porque 
cuando pensamos entre todos y todas, 
acertamos. Eso es lo que hemos intentado 
en esta legislatura y lo que queremos 
hacer en la próxima. Los colectivos con 
los que me he reunido me han hecho 
propuestas concretas: la juventud 
quiere vivienda asequible y ahí está 
Valgrande; las personas mayores quieren 
una vida activa y saludable y ahí están 
los programas municipales específicos 
para ellos; los empresarios demandan 
apoyo y beneficios fiscales, y ahí está la 
congelación de impuestos, los incentivos 
a la creación de puestos de trabajo y las 
ayudas para la creación de empresas. 

¿Cuáles serán los ejes principales del 
programa y el equipo del PSOE para 
la ciudad de Alcobendas? 

Los hemos definido en nuestro plan 
estratégico. Alcobendas es una ciudad 
privilegiada gracias a políticas sociales que 
se han hecho durante años. 
Hemos retomado las políticas de vivienda 
social modificando el proyecto de 
Valgrande para que haya hasta 4.500 
pisos con algún tipo de protección; 
ponemos la sostenibilidad como un eje 
trasversal con la creación de una gran 
zona verde, el Parque Forestal de Fuente 
Lucha y la plantación de más de 8.000 
árboles; hemos recuperado el corazón 
de Alcobendas con la modernización 
de la calle Constitución y seguiremos 
haciendo más humana y accesible el 
resto de la calle, así como Marqués de la 
Valdavia; estamos reformando el Parque 
Comunidad de Madrid y el siguiente será 
el de Andalucía; seguiremos invirtiendo 
en educación y siendo la ciudad de más de 
50.000 habitantes que más invierte en esta 
materia, pese a no ser una competencia 
municipal; y, por supuesto, seguiremos 
reivindicando una sanidad pública de 
calidad con la cesión de una parcela para 
un centro de salud con especialidades 
médicas, atención a la salud mental y 
servicio de urgencias. 

Frente al ruido que llega 
de fuera, nos centramos 
en transformar 
Alcobendas

¿En qué situación se encuentra 
actualmente la ciudad de Alcobendas 
después de haber estado cuatro años 
en el Gobierno municipal?

Creo que ha vuelto a una senda que 
los gobiernos del Partido Popular 
abandonaron: la de la transformación. 
Era necesario para Alcobendas un nuevo 
impulso. Hemos revitalizado el barrio 
Centro que estaba completamente 
abandonado, pero también nos hemos 
acordado del distrito Norte que llevaban 
tiempo reivindicando más espacios de 
encuentro con actividades culturales y 
familiares. 
Hemos querido hacer una ciudad de la 
que todos los vecinos y vecinas puedan 
sentirse orgullosos. 
Los datos nos dicen que, una vez más, 
los alcobendenses ponen una altísima 
nota a las instalaciones deportivas, están 
satisfechos con su calidad de vida y 
valoran las oportunidades de encontrar 
trabajo o la seguridad de poder pasear por 
sus calles.

Si en mayo los vecinos 
nos vuelven a dar su 
confianza, seguiremos 
aplicando políticas 
progresistas que 
benefician a una 
amplísima mayoría
¿Evidentemente no puede pedir el 
voto para el día 28 de mayo pero, 
desde su punto de vista, por qué el 
vecino de Alcobendas debería votar 
Partido Socialista Obrero Español?

El equipo socialista que se presenta a 
las próximas elecciones municipales 
está formado por hombres y mujeres 
que representan a los ciudadanos de 
Alcobendas. Somos personas que hemos 
crecido en esta ciudad y que queremos 
para ella lo mejor, la conocemos y 
conocemos a muchos de sus habitantes, 
por lo que estamos preparados para 
poder dar respuesta a sus necesidades, 
que son las nuestras. Queremos sentirnos 
orgullosos de Alcobendas y mejorarla día 
a día. 

Hemos demostrado 
que sabemos escuchar, 
que Alcobendas es 
nuestra prioridad y que 
podemos ser muy útiles 
desarrollando políticas 
progresistas
En estos cuatro años hemos demostrado 
que sabemos escuchar, que Alcobendas es 
nuestra prioridad y que podemos ser muy 
útiles desarrollando políticas progresistas 
que benefician a una amplísima mayoría. 
Esa es nuestra principal seña de identidad: 
la pertenencia a nuestra ciudad.

RAFA SÁNCHEZ ACERA y sus propuestas de gobierno
El candidato socialista analiza la actual legislatura y apunta las propuestas para una reeleción en Alcobendas  

Rafa Sánchez Acera, Candidato a la 
Alcaldía de Alcobendas por el PSOE 
nos hace un balance de la legislatura 
actual y nos habla de las propuestas 
que su partido tiene preparadas 
para la próxima legislatura cuya 
convocatoria electoral será el 28M... 

“Somos personas que hemos crecido en esta ciudad y que queremos para ella lo mejor”
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Rocío García presenta a sus candidatos para el 28 de Mayo

El Partido Popular de Alcobendas 
ha presentado la lista con la que 
los populares concurrirán al 28M, en 
un acto público al que asistió como 
invitado especial el candidato a 
la alcaldía de Madrid, José Luis 
Martínez-Almeida.

 
Se trata de una lista que combina la 
experiencia de Pablo, Mar, María José, 
Concha, Fernando y Juan, todos ellos 
han sido concejales del Pleno municipal 
de Alcobendas, junto con nuevas 
incorporaciones como Jesús, Cristina, 
Marta, Belén, Charlie, Félix y Carmen, 
quienes aportarán su experiencia 
profesional, tanto del sector privado como 
de otras administraciones públicas.
Esta lista incluye a 7 candidatos que ya han 
sido concejales en el Pleno de Alcobendas 

y, a su vez, cuenta con 14 candidatos que 
se estrenan en una candidatura, casi la 
mitad. Además, la lista comprende un 56% 
de hombres y un 44% de mujeres, incluida 
la propia Rocío García quien podría 
convertirse en la primera alcaldesa de la 
historia de la ciudad. 

Pablo Salazar como 
número 2
Ya se había revelado quien sería el número 
dos de Rocío, el abogado de 64 años 
de origen vasco, Pablo Salazar quien es 
Licenciado en Derecho por la UCM. Ostentó 
la responsabilidad de concejal-delegado 
en Alcobendas durante dos legislaturas 
en las áreas de Deportes, Cultura y 
Coordinación del Equipo de Gobierno. 
También ha sido Director General de 
Deportes y Juventud de la Comunidad de 
Madrid durante dos legislaturas y asesor 
de la presidenta Ayuso.
Se confirmó la noticia de que el exalcalde 
Vinuesa cerrará la lista de Rocío García el 
número 27. En este sentido, la candidata 
ha declarado que “es un honor que me 
acompañe Vinuesa, para mí ha sido el 
mejor Alcalde que ha tenido Alcobendas, 
aprendí mucho de él”.

Los populares presentaron al número 4 de 
la lista local que será Jesús Tortosa, icono 
del deporte alcobendense. Tortosa fue el 
primer olímpico de Alcobendas y el único 
hasta la fecha en participar en 4 Juegos 
Olímpicos. 
Es empresario de centros deportivos y 
tiene una dilatada experiencia entrenando 
deportistas de élite y selecciones 
nacionales.

Mar Rodríguez de 
número 3
Continuando con los 15 primeros puestos 
de salida se encuentran cinco concejales 
que repiten: Mar Rodríguez, que irá de 
número 3, técnica de la Fundación Madrid 
por el Deporte; María José Ortiz, actual 
portavoz adjunta del grupo municipal, que 
ié de número 5; Concha Villalón, abogada, 
qué irá de número 7; Fernando Martínez, 
catedrático y profesor de instituto, de 
número 8; y Juan Figueroa, asesor de 
la Consejería de Administración Local 
(Comunidad de Madrid), de número 15.
Destaca en la lista el fuerte componente 
intergeneracional, desde los 78 años de 
Elvira Villalobos a los 18 años de Javier 
Hoyos, arrojando una media de edad de 

49 años. La candidata Rocío García tiene 
38 años y encabeza una lista que aúna 
experiencia y juventud, en sus palabras 
“necesitamos la ayuda de todos para que 
Alcobendas recupere su dinamismo”.
El presidente de Nuevas Generaciones 
de Alcobendas del PP ha querido “dar las 
gracias a la futura alcaldesa de Alcobendas 
por contar con los jóvenes, tanto en su 
lista electoral como en la elaboración del 
programa electoral”, en la opinión de los 
jóvenes populares “es el programa que 
necesitamos los jóvenes para resolver lo 
que nos preocupa: el empleo de calidad, 
con la modernización del polígono 
industrial, con políticas para atraer 
empresas y la apuesta por el fomento del 
emprendimiento; la vivienda, apostando 
por el desarrollo sostenible en Los Carriles-
Valgrande; y el ocio joven, con el proyecto 
“Alcobendas In Game” y el mismo apoyo 
de la Presidenta Ayuso al comercio local y 
la restauración”.
El PP de Alcobendas dio el primer paso 
para la aprobación de esta lista el pasado 
jueves 13 de abril. El Comité Electoral del 
PP de Alcobendas era el órgano encargado 
de aprobar esta propuesta, que ha sido 
ratificada definitivamente por el mismo 
órgano a nivel regional. 

El pasado 13 de abril la lista fué aprobada por el Comité Electoral del PP de Alcobendas y ratificada desde Madrid

Cabe destacar el fuerte componente intergeneracional que va desde los 18 años hasta los 78
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El acto lo presentó el periodista Roberto 
Gómez y estuvo presidido por Vicente 
del Bosque y el alcalde Miguel Ángel 
Medranda. El Alcalde de Madrid, estuvo 
por segunda vez presente y volvió a 
sentarse junto al Alcalde de Valdeolmos-
Alalpardo.

23 bandejas de plata  
1.- Laura de Chiclana; 2.- José Martínez 
‘Pirri’; 3.- Adelardo Rodríguez; 4.- Jorge 
Vilda; 5.- Fernando Morientes; 6.- Juanfran 
Torres; 7.- Laura Vázquez; 8.- Telemadrid 
y Onda Madrid; 9.- Dra. Elena Paredes y 

Dr. Alberto Isla; 10.- Grupo Risa (Canción 
Himno Alalpardo); 11.- Radio Marca; 
12.- Victoria Cabezas; 13.- Pepa Muñoz; 
14.- Jesús Alvárez; 15.- Alfredo Relaño; 
16.- Antonio José López Nieto; 17.- Jesús 
Martínez; 18.-CF. Damm de Barcelona; 
19.- Lourdes García Campos; 20.- David 
Aganzo; 21.- Roberto Carlos; 22.- Enrique 
Cerezo y 23.- Ana Rosa Quintana.
Tras el acto, los presentes degustaron un 
cóctel en el porche de la Casa de la Cultura 
y  una comida en la Sala Acristalada abierta 
al Parque Nuestra Señora del Rosario 
ofrecida por Catering 101 S.L.

Personalidades del mundo periodístico, futbolístico, 
empresarial y político se dan cita en Alalpardo

Premios durante el acto de presentación de la VII edición del Torneo de Fútbol Cadete Vicente del Bosque

Alcalde, la ha vuelto a armar, un 
año más, con la celebración VII 
Torneo de Fútbol Cadete “Vicente 
del Bosque... 
Pues sí, esta última edición del Torneo 
“Vicente Del Bosque” ha sido todo un éxito, 
como en años anteriores. Es un torneo que 
ya está consolidado y que las canteras del 
fútbol nacional lo tienen anotado en sus 
agendas. Este año, además, ha tenido un 
carácter internacional. También, hemos 
sustituido el césped artificial del campo 
de Alalpardo y hemos tenido, como 
novedad, el estreno del Campo de Fútbol 
de Valdeolmos donde se han disputado 
partidos de las dos categorías, masculina 
y femenina. 

¿De cara al 28M, dispuesto a 
repetir con la mayoría absoluta? 
¿Ese es el reto?

En eso estamos. La verdad es que cuando 
llegue el 28 de Mayo me gustaría contar 
con otra mayoría absoluta, van siete 
mayorías absolutas consecutivas, desde 
el año 1.995, ese es el reto, un reto al que 
nosotros estamos acostumbrados cada 
vez que llega el “examen” de las elecciones 
siempre es positivo y aquí lo que tenemos 
que hacer es esforzarnos todos y trabajar 
al máximo por el beneficio de nuestros 
vecinos.   

¿Qué le va a proponer al vecino de 
Valdeolmos-Alalpardo en su nuevo 
programa electoral?

Pues vamos a proponer a nuestros vecinos 
una línea de continuidad con ilusiones y 
proyectos renovados. Evidentemente, los 
parámetros en los cuales nos vamos a basar 
van a ser las obras del Plan de Inversión 
Regional 2022-26. Tenemos dos obras 
que son fundamentales para nosotros 
en esta próxima legislatura. Uno es la 
construcción de un espacio polivalente 
en Alalpardo, en el cuál se impartirán 
actividades docentes de Secundaria o 
Bachiller en lo que será un edificio de 
más de 1.200 metros construidos con una 
inversión que superará los 1,7 millones 
de euros. Cada día fletamos dos y hasta 
tres autobuses para trasladar a nuestros 
jóvenes a los institutos de Algete  y esto 

lo tenemos que evitar. Además, vamos a 
iniciar conversaciones para poder traer 
alguna universidad a nuestro municipio 
porque tenemos el espacio y el terrenos 
suficiente para poderlo hacer. Ya en 2008 
habíamos iniciado conversaciones pero la 
crisis nos paro en seco. 
Otra instalación es una intalación 
multiusos en Valdeolmos, una instalación 
interior de la que carece Valdeolmos en la 
actualidad y que necesita de un Pabellón 
Deportivo en el que se puedan desarrollar 
múltiples actividades deportivas, un 
Pabellón Multiusos. 
Además, nos hemos marcado un 
reto ambicioso, queremos hacer que 
Valdeolmos-Alalpardo sea una Smart City 
porque hemos accedido a una subvención 
de los Fondos Next Generation, del 
Programa DUS 5000, y vamos a cambiar 
todas las farolas del alumbrado público 
a tecnología LED, vamos a crear el 
soporte para una ciudad inteligente, una 
transformación que hará que nuestro 
municipio pase de ser un municipio 
analógico a un municipio digital. Se trata 
de preparar un diseño con una identidad 
propia vinculándolo, incluso, con la 
Seguridad Ciudadana a través de cámaras 
que se instalarán en todo el municipio. 
Vamos a seguir luchando por ser un 
municipio sostenible, vamos a bajar la 

huella de carbono reduciendo la emisión 
de CO2 e incidiremos en el control del agua 
de riego en la Urbanización Miraval para 
que estos software nos controlen futuras 
pérdidas. Iremos a una disminución en 
la potencia que supondrá un ahorro 
energético del 71% para el Ayuntamiento. 

¿Por qué el vecino de Valdeolmos-
Alalpardo debe votar al Partido 
Popular de Miguel Ángel 
Medranda? 
Pues los vecinos de Valdeolmos-Alalpardo 
tienen que votar al Partido Popular 
porque llevamos siete legislaturas de 
gobierno aquí y nuestro éxito está basado 
en una buena gestión económica, en 
este momento no tenemos deuda, como 
no hemos tenido nunca deuda, hemos 
bajado el IBI este último ejercicio un 
10%, el pago a proveedores lo tenemos 
en 4,97 días de media, todo esto indica 
que estamos muy bien gestionados 
económicamente. Es muy importante 
el equilibrio presupuestario porque los 
recursos propios son pocos y los impuestos 
los tenemos en el límite más bajo que 
se puede tener. Tenemos que conseguir 
consolidarnos como un municipio 
de calidad y en esa línea seguiremos 
trabajando. En definitiva, seguiremos 
mirando por el vecino.

Miguel Ángel Medranda a por la octava mayoría absoluta
Desde 1995 el Partido Popular ha conseguido que Valdeolmos-Alalpardo crezca como un municipio de calidad
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   Brujuleando

UNA VEZ MÁS, EL 
MUNICIPIO CON MÁS 

PARTICIPANTES

Una vez más el municipio de 
Valdolmos-Alalpardo fue el 
que  más participantes aportó 
a la X CARRERA MADRID EN 
MARCHA CONTRA EL CÁNCER. 
Vecinos y miembros de la 
Asociación Española contra 
el Cáncer de Valdeolmos-
Alalpardo recogieron la 
placa por ser la localidad con 
más participación. Hay que 
destacar la alta participación de 
corredores con más de 17.000 
personas de todas las edades. 
El Ayuntamiento llevó gratis 
en autobús a los vecinos que 
desearon participar en esta 
magnífica causa.

CÁMARAS DE 
VIGILANCIA EN LA 

URB. MIRAVAL

El día 19 de abril se iniciaron 
la instalación de 3 cámaras de 
control de matrículas dentro 
de la Urbanización Miraval. La 
ubicación de dichas cámaras 
fueron en las 3 vías de acceso 
con el fin de crear un sistema 
de vigilancia disuasorio para 
prevenir robos en la zona. El 
sistema de cámaras quedó 
completamente instalado y en 
funcionamiento el viernes 21 
de abril.

El pasado 22 de abril volvió a estar 
presente en la Plaza de Toros de 
Alalpardo el gran espectáculo ecuestre 
flamenco "El Arte de Andalucía a caballo 
de Carmelo Cuevas’". La cita era a las 
18:30 y dentro del programa de la Feria 
de Abri. La entrada fue gratuita y hubo 
gran afluencia de público que pudieron 
ver preciosos caballos andaluces 

acompañados por la música y el baile 
flamenco. Es un espectáculo de gran 
nivel artístico internacional, dirigido por 
Carmelo Cuevas, compuesto por más 
de una decena de caballos, jinetes y 1 
bailaora. Carmelo Cuevas es titulado por 
la Real Escuela de Jerez de la Frontera y 
fue finalista en el Programa de Telecinco 
‘Tú si que vales’.

Éxito del espectáculo ecuestre flamenco “El Arte 
de Andalucía a Caballo de Carmelo Cuevas”

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            
Consulta actividades a realizar en 
el Campamento Multideportivo de 
verano en las instalaciones deportivas 
del municipio. 
- Horario y precio: de 9 a 14:00 horas sin
  comida 75€/Semana.
- Horario y precio: de 9 a 16:00 horas 

con comida 130€/Semana.
- Autobús incluido para ir a la piscina.
- Tres días de piscina a la semana con 
   clases de natación incluida.
- Contacto: 
Campamentomultideportivoymas@
gmail.com. Teléfono: 616866199.

CAMPAMENTO MULTIDEPORTIVO Y MÁS, EN VALDEOLMOS 
DEL 26 DE JUNIO AL 28 DE JULIO

 Para niños y niñas de 5 a 12 años

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

VII TORNEO DE FÚTBOL VICENTE DEL BOSQUE “VILLA DE ALALPARDO”

El sábado 29, domingo 30 y el lunes 
1 de mayo, se celebró en Alalpardo y 
Valdeolmos el consagrado Torneo de 
Fútbol Cadete Vicente del Bosque Villa 
de Alalpardo, en su VII edición. Los 12 
equipos participantes  masculinos eran:  
Real Madrid CF, CF Damm, CF Alalpardo, 
AD Alcobendas Intersoccer, Atlético 
de Madrid, Sporting Clube de Braga, 

CD Leganés SAD, La Rozas CF, Getafe 
CF, CF Fuenlabrada, Rayo Vallecano de 
Madrid, Adepo Palomeras. En la final 
masculina se citaron el Real Madrid 
CF, y el Club Atlético de Madrid. En un 
partido apasionante los merengues se 
impusieron finalmente en la tanda de 
penaltis (5-4) y consiguieron levantar el 
trofeo del torneo.

EL REAL MADRID CF SE CORONA POR PARTIDA DOBLE 
EN EL VII TORNEO DE FÚTBOL CADETE "VICENTE DEL 

BOSQUE-VILLA DE ALALPARDO"

También se celebró el Torneo femenino  
en su IV edición con 4 equipos 
participantes, el Real Madrid CF, 
Atlético de Madrid, Madrid CFF y  el 
RCG Espanyol Femenino. La final, igual 
que la masculina, se celebró el mismo 
día pero a las 11:20 horas. El Real 

Madrid CF Femenino se impuso en una 
final trepidante por cero goles a dos, 
a un Madrid CFF que realizó, también, 
un magnifico torneo. Los goles de Erika 
y Aitana permitieron al Real Madrid 
CF levantar la quinta edición de este 
prestigioso torneo.

        VALDEOLMOS-ALALPARDO

FERIA DE ABRIL  con mucho arte en Alalpardo
La Feria de Abril de Alalpardo tenía 
todos los ingredientes para ser un éxito: 
buen tiempo, mucho público y muchas 
ganas de bailar sevillanas  y pasarlo bien. 
Acompañó el buen tiempo y un gran 
ambiente con muchas actuaciones, sobre 
todo de flamenco y sevillanas, saliendo a 
bailarlas muchísima gente demostrando 

el arte que tenían al hacerlo. El viernes y 
sábado hubo lleno absoluto de público 
con el DJ Pablo García pinchando música 
desde la 1 a hasta las 3 de las madrugada.
Una vez más, destacar la organización 
impecable del ayuntamiento y el 
comportamiento ejemplar de todos los 
vecinos y visitantes.
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Se celebrará el Domingo 21 de mayo en 
Las Tablas (Madrid) a partir de las 9:00 h 
y estará organizado por EventsThinkers. 
Las pruebas son 10 Km y 5 Km Populares 
Trofeo Síndrome de Sanfilippo, y 
marcha infantil no competitiva con una 
distancia de 400m. La salida será junto a 
la estación de metro de las Tablas. Como 
en convocatorias anteriores, contaran 
con categorías Infantil, Cadete y Juvenil 
en la distancia de 5km. También podrás 
participar en una marcha no competitiva 
de unos 2.500 metros aproximadamente. 
Inscripciones: https://www.
rockthesport.com/es/evento/x-
carrera-stop-sanfilippo-2023. El precio 
de adultos es de 13 euros hasta el 31 de 
marzo y desde el 1 de marzo y hasta el 18 
de mayo tendrá un precio de 15 euros. El 
100% de los beneficios se destinará a la 
lucha contra el Síndrome de Sanfilippo.

PREPÁRATE PARA LA 
X CARRERA STOP 

SANFILIPPO
Vía libre para los Centros deportivos 
municipales de Las Tablas y Montecarmelo

El Ayuntamiento de Madrid ha dado 
luz verde a los contratos de concesión 
de obra de los nuevos centros 
deportivos municipales de Las Tablas 
y Montecarmelo. El primero estará 
ubicado en la c/ Frómista, 33 y el segundo 
en la av. Monasterio de El Escorial, 94. 
Los anteproyectos,  prevén para ambas 
dotaciones una superficie construida 
de más de 5.000 m² distribuidos 

en tres plantas que albergarán dos 
piscinas climatizadas, cinco salas para 
actividades dirigidas, dos salas de 
ciclo indoor y una sala multitrabajo 
(musculación, cardiovascular y peso 
libre). Los licitadores podrán presentar 
un proyecto alternativo que cumpla con 
las determinaciones mínimas que desde 
el punto de vista constructivo, deportivo 
y urbanístico prevén los pliegos.

Montecarmelo y Las Tablas preocupados por 
la futura ubicación de cantones de limpieza

Los vecinos de los madrileños PAUs 
de Montecarmelo y Las Tablas han 
recibido con cierta preocupación los 
planes del consistorio municipal de 
ubicar en diferentes zonas sensibles 
de sus barrios sendos cantones de 
limpieza. La asociación vecinal de Las 
Tablas insiste en que la ubicación de su 
cantón, prevista en una zona industrial 
del barrio, si bien no tiene alrededor 

viviendas o empresas, sí está fijada en 
una zona de salida de vehículos que ya 
sufre a diario importantes retenciones 
debido a la gran densidad de tráfico que 
afecta a toda esa área. 
Un cantón de limpieza es un recinto o 
planta que da cobijo a los camiones y 
maquinaria que utiliza el personal de 
limpieza de un municipio o pequeña 
urbe.

      B A R A JA S

En esta visita, que discurre por el casco 
antiguo, podrás comprobar cómo Barajas 
se ha convertido en un distrito de puro 
contraste. Guarda  la esencia de su origen 
independiente, con una Plaza Mayor 
que te transporta a una villa castellana 
del siglo XVI. Además, quedan plazas 
en las visitas adaptadas para personas 
con discapacidad auditiva al Bunker del 
Capricho y Casas Consistoriales, que 
podrán realizarlas acompañadas por un 
intérprete de Lengua de Signos Española.

VISITAS AL BUNKER 
DEL CAPRICHO Y 
CASCO ANTIGUO 

DE BARAJAS

La Junta Municipal de Barajas, en 
coordinación con el Área de Medio 
Ambiente, ha organizado una plantación 
de árboles en la zona aledaña al Centro 
Municipal de Mayores Acuario en la 
que han participado medio centenar 
de socios del centro. En total se han 

plantado diez árboles, cinco olmos y 
otros tantos fresnos. La concejala de 
Barajas, Sofía Miranda, que ha tomado 
parte en la iniciativa, ha destacado la 
importancia de contar en el distrito con 
zonas verdes y arboledas urbanas “que 
posibiliten mitigar el cambio climático”.

50 socios del Centro de Mayores Acuario 
participan en una plantación de árboles

     FUENCARRAL - EL PARDO

El proyecto contempla un nuevo 
parque de más de 3.400 m2 en el lugar 
actualmente conocido como ‘el barrizal’. 
Este espacio está llamado a convertirse 
en el epicentro del barrio del Aeropuerto 
y funcionará como pulmón verde y lugar 
de referencia y estancia. En el centro 
del parque se establecerá un elemento 
representativo a modo de hito, una fuente 

de agua que aportará confort en los meses 
más calurosos y reducirá el llamado efecto 
‘isla de calor’. A partir de este elemento, 
se generarán concéntricamente distintos 
espacios hacia el este y el oeste del 
parque y un camino con un ancho de 
cuatro metros rodeado de bandas de 
vegetación arbustiva y cubierto con 
pérgolas ajardinadas.

El Ayuntamiento aprueba el proyecto de 
urbanización del barrio del Aeropuerto

Creen que se van a generar importantes retenciones de tráfico que afecta a esa área

El acto ha contado con la asistencia de la concejala de Barajas, Sofía Miranda

El Ayuntamiento de Madrid ha dado luz verde a los contratos de concesión de obra
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50 socios del Centro de Mayores Acuario 
participan en una plantación de árboles

      HORTALEZA

La historia de Rufina, una mujer que lleva 
30 años sin salir de casa y que aguarda 
la visita de su sobrina mientras recuerda 
momentos de su vida, ha cautivado al 
jurado del Certamen de Teatro Abierto 
de Hortaleza. La obra Tilíndula, memorias 
de una mujer invisible del grupo Ama 
Arte, se ha alzado con el primer premio 
de este concurso dotado de 2.800 euros. 
En la ceremonia de clausura también 
se le ha dado un premio al periodista 
y dramaturgo Ignacio Amestoy por su 
trayectoria profesional y contribución 
al mundo del teatro. El Certamen 
de Teatro Abierto de Hortaleza fue 
creado para promover e incentivar 
la creación escénica entre los grupos 
no profesionales, ofreciendo a toda la 
ciudadanía la posibilidad de acercarse al 
teatro en su sentido más amplio.

EL GRUPO AMA ARTE, 
PRIMER PREMIO EN 
EL XVIII CERTAMEN 

DE TEATRO ABIERTO

Las Fiestas de la Primavera de Hortaleza 
están cada vez más cerca. Del 26 de 
mayo al 4 de junio, el distrito se llenará 
de propuestas para todos los públicos. 
Una de las iniciativas más populares, es 
el Certamen Roberto Mira, en homenaje 
al fallecido cantante de la emblemática 
banda de rock de Hortaleza Porretas. 

Promociona a solistas y grupos musicales 
que intentan hacerse un hueco en los 
escenarios de la Comunidad de Madrid. 
El plazo para participar finalizó el pasado. 
14 de abril.  
La junta municipal ya tiene el listado de 
las bandas admitidas a este concurso. 
Un jurado profesional elegirá a los seis 
finalistas el próximo 3 de mayo, que 
actuarán en directo el sábado 27 de 
mayo en el auditorio Pilar García Peña 
dentro de la programación de las Fiestas 
de Primavera. Además de un premio 
en metálico de 1.000 euros y 500 euros 
respectivamente, las bandas que después 
de esta jornada ocupen los dos primeros 
puestos actuarán el siguiente fin de 
semana, 2 y 3 de junio, como teloneros 
de las actuaciones estelares.

Grupos presentados y admitidos 
al Certamen de música 
“ROBERTO MIRA 2023”

1.- SWEET Q; 2.- THE KENNEL; 3.- EL MONITO 
PRESUMIDO; 4.- LOS CANTAMAÑANAS 
DEL ROCK; 5.- ATALAYA ROJA; 6.- IDOLOS 
DEL PARQUE; 7.- SOUND OF COLORS; 
8.- MARLÍN SOFIE; 9.- REINA ROJA; 10.- 
EN VANO; 11.- B.G.L.E. (BLACK GROSSO 
LALA’S EXPERIENCE); 12.- LA SOCIÉTÉ 
ENSAMBLE DE CÁMARA; 13.- CÓDIGO 
VINAGRIO; 14.- SR. LOBO; 15.- CALL ME 
PEGUIN; 16.- AVLAK; 17.- CUARTAVENIDA; 
18.- GUSA; 19.- MAMVHT; 20.- PROYECTO 
BALLENA; 21.- LINZE; 22.- DEAR LEO; 23.- 
NOMAD; 24.- BOB BLUES BAND; 25.- 
LOLBE; 26.- MELUSSA.

Bandas para el Certamen de música Roberto Mira

- 5 de mayo 19 h:   CONCIERTO. 
FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA 
DE CÁMARA: Dúo Ribarski-Sperovik. 
Duración: 90 minutos/Entrada libre.
- 7 de mayo 12 h: TEATRO INFANTIL: EN 
UN LUGAR DE LA PLANCHA/ entrada 10 
€ / Duración: 50 minutos/Público familiar.
- 11 de mayo 18 h: GRUPOS DE CANTO 

DEL CENTRO CULTURAL SANCHINARRO/
Entrada libre/Duración: 120 minutos.
-12 de mayo 18h:TALLER DE CÓMIC CON 
MIGUEL CAN/ Para jóvenes de 12 a 16 años/
Duración: 120 minutos/Inscripciones: 
info@centroculturalsanchinarro.com.
- 13 de mayo, 20 h:       GALA SOLIDARIA 
DE DANZA. Organizado por el Real 

Conservatorio de Danza "MARIEMMA", en 
favor de ADISLI. www.adisli.org.
- 19 de mayo, 19 h:     CONCIERTO. 
FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA 
DE CÁMARA: Bertrand Giraud (Francia). 
Duración: 90 minutos/Entrada libre.
-23 de mayo a 5 de junio, 9 h a 22 h:       
EXPOSICIÓN: -APRENDE Y PLASMAR.

   PROGRAMACIÓN DEL CENTRO CULTURAL SANCHINARRO EN MAYO

Entre las propuestas para las fiestas, destacan las actuaciones musicales 
que se desarrollarán en el escenario del auditorio Pilar García Peña

      C O M U N I DA D

Díaz Ayuso apela a la unidad en el 2 de Mayo y reivindica Madrid: 
“Ninguna nación pondría en peligro un patrimonio semejante”

La Presidenta de la Comunidad de 
Madrid, ha apelado a la unidad 
y  reivindicó el papel de la región: 
“Ninguna nación pondría en peligro 
un patrimonio semejante: estos mil 
años de cultura en español, y estos 
cinco siglos de capitalidad, que 
está más viva que nunca”.

Así se pronunció durante su discurso en 
el acto de imposición de las Medallas y 
Condecoraciones de la Orden del Dos 
de Mayo, en la Real Casa de Correos, 
con motivo del Día de la Comunidad de 
Madrid.

La “inmensa responsabilidad 
que tiene Madrid”
La presidenta de la Comunidad de Madrid, 
Díaz Ayuso, señaló en su intervención, en 
este sentido, la “inmensa responsabilidad” 
que tiene Madrid “porque lo que pase aquí 
resonará en toda España”. “¿Estaremos 
los madrileños de hoy a la altura del 
patrimonio que heredamos, de las 
generaciones que vendrán? Ilusión no nos 
falta. Ni trabajo”, se preguntó la presidenta 
en clara referencia a la importancia de todo 
lo que acontece en nuestra comunidad.

“Quizá no lo estemos 
haciendo tan mal…”
“Quizá no lo estemos haciendo tan mal 
cuando, pasan los años, y en Madrid sigue 
sin haber charnegos, ni maquetos, ni 
forasteros”, ha añadido la jefa del Ejecutivo 
autonómico, quien destacó que la región 
conforma el “pueblo más igualitario” y el 
“más dado” a mezclarse. En este punto, ha 
recordado a los protagonistas de 1808, a 
Manuela Malasaña, Clara del Rey y otros 
cientos de madrileños anónimos que 
“demostraron que el heroísmo puede 
brotar en personas en las que nadie 
hubiera reparado”.

Los otros 2 de Mayo
La Presidenta señaló que “en las últimas 
décadas Madrid ha vivido otros 2 de Mayo, 
en los que el pueblo entero, sin distinguir 

de origen, edad, sexo ni profesión, ha 
dado lo mejor de sí y ha plantado cara por 
la libertad”. “Recordemos cómo Madrid 
entero se echó a las calles, tras el golpe 
de Estado de 1981, a reafirmar también la 
democracia y la Constitución”, destacó la 
presidenta.

Madrid, Cuna de Héroes

También mencionó el momento en que 
salieron “tantos con las palmas blancas 
a gritarle a los terroristas de ETA” que no 
les tenían miedo cuando asesinaron a 
Tomás y Valiente o a Miguel Ángel Blanco. 
O cómo todo el mundo se volcó en las 
primeras horas con las víctimas del salvaje 
atentado del 11M, o en los largos meses de 
la pandemia. “Madrid es cuna de héroes”,  
subrayó para finalizar su discurso la Jefa 
del ejecutivo madrileño.

Durante la imposición de la Medalla de la Comunidad de Madrid y Condecoraciones de la Orden del Dos de Mayo
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